

COUP de *coeur*

Art et handicap : le salon hausse le ton

Jusqu'à dimanche, le salon 2019 Art et handicap dévoile ses œuvres à la Halle aux toiles de Rouen.

Si l'exposition existe depuis neuf ans, c'est son deuxième acte sous l'égide de l'association qui porte désormais son nom. Créée en 2017, Art et Handicap Association (AHA) a pour objectif d'« étoffer et faire grandir l'exposition en lui gardant son âme ». D'où l'accent, cette année, sur des ateliers interactifs et performances pour agrémenter l'exposition qui, pour une fois, n'a pas d'invité d'honneur. « Pour nous, les invités d'honneur ce sont les artistes handicapés », justifie Michel Canevet, membre de l'association. L'édition 2019 compte plus de 190 exposants. « Depuis deux ans, nous essayons d'avoir un salon de niveau de plus en plus haut, souli-



L'un des sculpteurs. (Photo Paris-Normandie)

gne Michel Canevet. Et effectivement, il y a des choses magnifiques à montrer. » Certains talents ont d'ailleurs été récompensés dès le vernissage samedi par AHA, la Ville de

Rouen et le Département qui ont chacun décerné leur prix. « J'ai particulièrement constaté une évolution dans la qualité du travail présenté par les associations, un réel investissement personnel des éducatrices et éducateurs », se réjouit Dominique Lamidez, le président de l'association organisatrice, pour qui ce changement de cap est important.

Ce vendredi, un atelier art yoga, relaxation artistique est proposé par Danièle Charlet. Samedi, de 15 h à 16 h, Jérôme Le Goff fera une performance pour Lecture sous mer, déguisé en poulpe dans un costume signé Astrid de Geuser ; MM. Le Henaff et Grout animeront un atelier photo.

■ Salon Art et handicap, à la Halle aux toiles, place de la Basse-Vieille-Tour à Rouen jusqu'au dimanche 22 septembre. Entrée gratuite de 14 h à 19 h.